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令和 3 年度 第４回 第 2 部会（協働、健康・福祉） 会議概要 

日 時 令和３年８月２日（月）午後 3 時〜 

会 場 中央区役所 5 階 対策室１ 

出席委員 
日野浦委員、梅川委員、⻘⼭委員、影⼭委員、佐藤委員、大谷委員、松⼭委員、 
高橋(勝)委員 

欠席委員 ⼭田委員 

関 係 課 ＜健康福祉課＞遠⼭主幹、大橋主幹、柏倉主査 ＜地域課＞内⼭係⻑ 

事 務 局 ＜地域課＞小熊副主査、池田主事 
 

議 題 （１）令和４年度特色ある区づくり予算「区役所企画事業」について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

担当課より令和 4 年度の「区役所企画事業」について説明があり、質疑応答を行
いました。 
 
① 赤ちゃん誕生お祝い会支援事業（健康福祉課）：継続 

・令和 4 年度は、2 期３年目となるので、実績をもとにコロナ禍でも安心して
開催できる支援を考えていくと説明がありました。 

・委員より、事業の成果が見えるといいという意見や、より多くの団体に行っ
てもらうため、ノウハウや良例の共有など団体へのアプローチの方法につい
て意見がありました。 

  
② みんなでつながるにっこにこ子育て応援事業（健康福祉課）：継続 

・コロナ禍で産科の安産教室や立ち合い分娩が縮小されている状況もあり、引
き続き孤立しやすい妊娠期から乳児期に切れ目のない子育て支援行うと説
明がありました。 

・委員より、参加希望者全員が参加できているのかという質問に対し、抽選に
なることはあまりないが、先着順の場合、現行のシステムでは何人申し込ん
で何人受け入れられなかったかは把握できていないと説明がありました。ま
た、燕喜館や天寿園で開催する意義はあったかという質問に対し、観光スポ
ットで位置が分かりやすく、駐車場完備も参加しやすい要因となっていると
説明がありました。 

  
③ レッツトライ！糖尿病予防（健康福祉課）：継続 

・令和 4 年度は、さらに自身の HbA1c 値について知るために、特定健診受診
が大切であることを周知していくと説明がありました。 

・委員より、ＨbA1c について知らない人が多いのが現状なので、広報が必要
という意見がありました。また、企業でも講座を開催してもらえるのかとい
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う質問があり、中央区内であれば可能と説明がありました。 
  
④ 話そう・つなごう・あなたの想い 終活きっかけ作り事業（健康福祉課）：廃止  

・所期の目的は達成したので、今後は、作成したリーフレットを活用し、地
域での啓発を継続していくと説明がありました。 

 
⑤ （仮）認知症ネットワーク推進事業（健康福祉課）：新規 

・認知症の人を地域で支えるため、関係機関との連携し、地域のネットワーク
強化を行っていくと説明がありました。 

 ・課題が多い問題であり対策が難しい、認知症になる前や初期の段階の対策を
重視すべきといった意見がありました。 

 
⑥ しもまち地域支援事業（地域課）：継続 

・令和 4 年度は、しもまちの魅力の再編集・価値づけ、発信を継続し、定着を
目指していくと説明がありました。 

・委員より、事業の目的や交通の便の悪いことについて意見もありましたが、
魅力的な企画や取り組みがあれば、訪れるきっかけや関心を持つ機会が増え
るのではという提案もありました。 

 
（２）部会テーマについて 
・参加委員同意のもと、提案型事業を進めていくこととなり、事務局より、部会

検討項目一覧表の提示、昨年度の提案型事業の概要について説明がありまし
た。 

・次回の部会で、対象分野や対象団体など検討予定。 
 

そ の 他  
 


